

Presidente de Guatemala reconoce trabajo de la brigada médica cubana



Guatemala, 11 abr (RHC) El presidente de la República de Guatemala, Jimmy Morales Cabrera, reconoció públicamente el trabajo de la Brigada Médica Cubana en esa nación, al tiempo que expresó el agradecimiento del gobierno y el pueblo de su país por tan noble y valiosa ayuda.

Las declaraciones del mandatario guatemalteco tuvieron lugar tras un recorrido por el Departamento de Santa Rosa, en el que intercambió con colaboradores cubanos de la salud que trabajan en la zona.

Cuba tiene actualmente 421 colaboradores de la salud en Guatemala, que prestan sus servicios los lugares más apartados y de difícil acceso de la geografía nacional.

El próximo mes de noviembre, se cumplirán 18 años de permanencia ininterrumpida en el terreno de la salud, con resultados profesionales en ascensos. Ejemplo de ello son las más de 300 mil 800 vidas salvadas y más de 147 mil beneficiados con la conocida Operación Milagro.



Radio Habana Cuba